



# El PRI al borde de la extinción: la debacle del que fuera el partido más poderoso de México

Publicado: 11 jul 2024 15:26 GMT



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de México, que gobernó al país por más de 70 años, enfrenta una grave crisis debido a **las derrotas electorales que lo convirtieron en una fuerza política minoritaria** y a la tensión que genera el liderazgo de Alejandro 'Alito' Moreno, su actual presidente.

**"Nos entregaron el partido hecho pedazos"**, afirmó Moreno el miércoles durante la reunión del Consejo Político Nacional en la que se defendió de las críticas que arreciaron desde que en las elecciones presidenciales del pasado 2 de junio el PRI obtuvo los **peores** resultados de su historia.

La responsabilidad política es de Moreno, el diputado que en 2019 asumió la dirigencia del PRI y que el año pasado promovió la coalición Fuerza y Corazón por México en la que participaron los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), postulando a Xóchitl Gálvez como su candidata.

El resultado fue una derrota estrepitosa de Gálvez frente a **Claudia Sheinbaum**, la abanderada oficialista que fue apoyada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A nivel individual, además, **el PRI sólo obtuvo 5,7 millones de votos**, muy lejos de los 16,2 millones que en 2012 le permitieron regresar a la presidencia del país con Enrique Peña Nieto. Proporcionalmente hablando, el de 2024 es **el caudal de apoyo más bajo de sus casi 100 años de existencia**.

[El PRI al borde de la extinción: la debacle del que fuera el partido más poderoso de México - RT](#)